



Vorlage-Nr. 0579/2021

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 14. April 2021

BürgerInneninformation zur Rathaussanierung

Am 25. März 2021 wurde mit einer sehr begrüßenswerten Auftakt-Informationsveranstaltung der „Betonisten“, der Kammergruppe Mainz sowie dem Vorstand der Architektenkammer RLP der Rathaus-Bauzaun auf dem Jockel Fuchs-Platz und am Rheinufer mit Info-Planen zur Entstehung, architektonischen Bedeutung und aktuellen Sanierung des Mainzer Rathauses erläutert.

Da es sich beim Rathaus um DAS Haus der BürgerInnen und Bürger dieser Stadt handelt, gilt es, diese während des langen, aufwändigen und kostspieligen Sanierungsprozesses über die Planungen und einzelnen Schritte auf dem Laufenden zu halten und damit für mehr Akzeptanz und Interesse an dem Projekt zu sorgen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Ist es zutreffend, dass auf dem Rathausplateau eine Info-Box aufgestellt werden soll – ähnlich wie für das Projekt Gutenbergmuseum? Falls ja, wann ist mit der Aufstellung zu rechnen, falls nein, warum nicht?
2. Falls Frage 1 mit ja, beantwortet wurde, wer erstellt die Konzeption der Informationen und wie sieht diese Konzeption aus?
3. Ist darüberhinaus geplant, die Informationen an den Bauzäunen zu erweitern und zu aktualisieren?

Renate Ammann
Bündnis 90/DIE GRÜNEN